

Hinweise zum Antragsverfahren Schülerfahrkarten

Für die Schülerbeförderung des Landkreises Stade werden nur noch elektronische Kundenkarten des HVV, die HVV-Card, ausgegeben. Die Beantragung erfolgt über die Internetseite des Landkreises Stade und ist sowohl von einem mobilen Endgerät als auch von einem Computer aus möglich.

Rufen Sie die Internetseite des Landkreises Stade mit folgendem Link auf:

<https://portal.landkreis-stade.de/dienstleistungen/schülerfahrkarten>

Nachdem Sie unten auf der Seite die Datenschutzhinweise akzeptiert und dann das Feld „neue Karte beantragen“ angeklickt haben, können die persönlichen Daten eingegeben werden.

Für die Beantragung zu einem neuen Schuljahr geben Sie bitte den 01.08. des laufenden Jahres an. Sollte die Anmeldung zur Realschule zu einem anderen Zeitpunkt im Laufe des Schuljahres erfolgen, ist das Datum des ersten Schultages anzugeben.

Bitte stellen Sie den Antrag umgehend mit der Anmeldung an unserer Schule.

Die HVV-Cards werden ausschließlich über die zuständige Schule ausgegeben.